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Ranjaunews.com  –  Muaro  Jambi,  Menjawab  saran  anggota  DPRD
Kabupaten Muaro Jambi yang disampaikan melalui rapat paripurna
atas Persetujuan Terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten
Muaro Jambi tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja
Daerah Kabupaten Muaro Jambi Tahun Anggaran 2024, Kamis malam
(29/8/2024).

PJ Bupati Muaro Jambi Raden Najmi meminta maaf kepada seluruh
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anggota  DPRD  Kabupaten  Muaro  Jambi  terkait  lambatnya  para
unsur OPD lingkup Pemerintahan Daerah Kabupaten Muaro Jambi
dalam rangka melaksanakan kritik dan saran anggota dewan, agar
komunikasi berjalan semakin baik lagi.

 

” Saya mengajak kepada seluruh kepala OPD untuk mendengarkan,
melaksanakan  apa  yang  menjadi  dinamika  rapat  pembahasan.
Terutama saya mengharapkan kepada TAPD dan seluruh jajaran
Kepala OPD untuk segera setelah ini membuat rencana percepatan
penggunaan anggaran, jangan lagi dari setiap rapat kita selalu
yang diingatkan oleh dewan. Saya mengharapkan jadi komitmen
kita  bersama,  kita  sudah  punya  program,  kita  sudah  punya
anggaran, jangan lagi diketok terus baru kita laksanakan ”
harapnya.

 

Terkait percepatan pemekaran wilayah desa dan penetapan batas
batas wilayah desa di wilayah Kabupaten Muaro Jambi. PJ Bupati
Kabupaten Muaro Jambi melalui instansi terkait telah melakukan
koordinasi baik ditingkat Kabupaten, Propinsi hingga ke Pusat.

 

” Ini sudah dibahas dalam rapat koordinasi dengan Kementerian,
lembaga dan Kementerian ATR BPN yang langsung dipimpin oleh
Pak  dirjen  Tata  Ruang,  dan  dari  dewan  diwakili  oleh  Pak
Taufik. Dari 5 Kabupaten yang duduk bersama pada waktu itu,
Alhamdulillah  janji  Pak  dirjen  dalam  5  hari  kedepan
rekomendasi  itu  akan  keluar.  Kemarin  tinggal  ada  beberapa
catatan yang saya minta segera kadis PU dan kadis PMD untuk
segera percepat penyelesaiannya ” pintanya.

 

Selanjutnya terkait permohonan masyarakat konsumen PDAM Tirta
Muaro Jambi di Desa Mendalo, pemerintah daerah Kabupaten Muaro



Jambi juga sudah melakukan pembenahan dan mencari solusi untuk
mengatasi apa yang terjadi.

 

” Kemudian terkait PDAM mendalo, kemarin hari selasa saya
pimpin rapat langsung. Yang pertama adalah upaya disegerakan
penanganan kekurangan air dan itu sudah kami lakukan. Saya
minta  direksi  PDAM  untuk  melobi  pihak  PLN  untuk  supaya,
saluran yang masuk ke PDF PDAM itu adalah saluran listrik
premium. Kalau premium nantinya arus listrik yang masuk ke
PDAM  tidak  ada  matinya  lagi.  Kemudian  untuk  segera
menanggulangi kekurangan di beberapa titik air. Kami membuat
tedmond yang di disalurkan melalui tangki-tangki yang kami
aktifkan. Untuk keadaan darurat kita menggunakan satu unit
mobil tangki dari Dinas Lingkungan Hidup, kemudian satu unit
tangki mobil tangki dari Kantor BPBD, kemudian satu unit mobil
tangki dari Satuan Damkar dan satu unit mobil tangki dari PDAM
sendiri,  sehingga  ada  4  mobil  tangki  yang  setiap  harinya
beroperasi untuk memenuhi kebutuhan masyarakat di mendalo ”
paparnya.

 

Ucapkan terima kasih atas terjalinnya kebersamaan, komitmen
dan  kekompakan  antara  pemerintah,  Eksekutif  dan  legislatif
diucapkan oleh PJ Bupati Muaro Jambi menutup penyampaiannya.


